



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 326
27 de julio de 2018

La arquitectura se adapta a la Hipermordernidad

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador participó en el Laboratorio Urbano Sostenible, LABUS, con una conferencia sobre la inteligencia proyectual y los retos del arquitecto en la Hipermordernidad, dictado por el docente Sergio Bermeo.

La Organización Nacional de Estudiantes de Arquitectura, ONEA, realiza exposiciones y conversatorios entre las universidades que ofertan la carrera en el Ecuador con el fin de intercambiar experiencias e ideas sobre la arquitectura. Para Sergio Bermeo, docente de la Universidad Central del Ecuador, la edificación de una localidad puede servir como lectura para entender una ciudad.

En entrevista para Radio Universitaria, Bermeo señaló que la Hipermordernidad caracterizada por la inmediatez, la importancia que tiene el presente sin tomar en cuenta el futuro y el desarrollo tecnológico, entrega al profesional en arquitectura nuevos insumos que se adaptan a los cambios que la sociedad demanda.

Temas como la optimización de recursos energéticos, reducción de tiempo en el recorrido de un lugar a otro, son aspectos que el nuevo arquitecto debe considerar al momento de diseñar edificaciones. Sergio Bermeo indicó que esto es posible gracias a los parámetros basados en logaritmos que proporcionan las nuevas tecnologías, sin embargo los profesionales deben mantener sus principios teóricos de la carrera.

Estos y otros temas serán discutidos en agosto en el Segundo Encuentro Nacional de Estudiantes de Arquitectura que se desarrollará en la Casa de la Cultura. La Universidad Central del Ecuador participará junto a 6 universidades del país. **AC**

